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 ２月の金鶏の発行が少し遅れてしまいました。申し訳ありませんでした。３学期も残りわずかとなり

ましたが、２月初めからここまでの学校や子ども達の様子をお知らせいたします。 

 

スケート学習で成長を実感 
約２週間にわたり行ってきた校庭スケート学習は、1月 31日で終了となりました。今年は、暖冬でな

かなか氷が厚くなりませんでしたが、体協の皆様、ＰＴＡの皆様に本当にご尽力いただき、子ども達は

滑らかな氷で楽しくスケート学習を行うことができました。心より感謝申しあげます。また、ＮＡＯ Ice 

Oval でのスケート学習にも行き、大きなリンクで心ゆくまで滑ってくることもできました。 

「去年はイスを使ってたけど、今年はイスなしで、ここまで滑れたよ」と担任に嬉しそうに報告する

子、友達と速さを競い合う子、何周も何周も黙々とひたすら滑る子など、様々な姿が見られました。 

毎年、スケートにしっかり取り組み上達することで、子ども達は、昨年度の自分や、シーズン初めよ

りも、自分が成長できていることを実感できている様子でした。 

技術や記録だけでなく、目標を達成できた、ちょっぴり辛いけれど前より我慢できるようになった、

友達と一緒に頑張れた、など、目に見えない心の部分も、スケートを通じて確かに成長している金沢小

の子ども達です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度最後の参観日 
２月９日に低学年、１６日に高学年と、２回に分けて、今年度最後の授業参観を行いました。 

どの学年も、１年間のまとめの授業を見ていただきました。 

「自分達が学んできたことを、お家の人に分かりやすく伝える」ことを目標に、構成を考え、台本を

つくり、小道具や演出を工夫し、練習し、子ども達は精一杯知恵を絞り、準備を進めてきました。どの

学年の内容も、子ども達の願いから出発し、自分達で見返しながら創りあげてきたものになっていまし

た。たくさんの拍手や反応をいただいて、子ども達はとても満足した表情を見せていました。 

金 鶏 

友達と一緒に、目標に向かって楽しく滑る 

使ったあとは、感謝を込めてきれいに 
みんなで協力、気づいて片付け 



「未来につなぐ伝統と絆」 ６年生から５年生新体制へ 

令和６年度児童会長選挙 

 ２月６日には、児童会会長の選出のため、立ち会い演説会と投票が行わ

れました。約１週間の教室訪問期間を経て、立候補の演説や質疑応答を経

験してきましたが、やはり大勢の前は緊張する様子でした。 

 それぞれの役員に２名ずつの立候補者と推薦

責任者合計 12名が立ちました。また、選挙管理

委員や、会場設営などに、５年生が一丸となっ

て取り組み、会を立派に運営することができました。 

 また、来年度から委員に仲間入りする３年生からも選挙管理委員が立ち、 

児童会初仕事を、丁寧に一生懸命務めてくれました。 

 

児童総会～児童会引き継ぎ 

学年末が近づき、５年生も、児童会長、新三役、各委員長が

決まり、引き継ぎの準備が整いました。５年生も６年生も、イン

フルエンザの流行により、準備期間が短い中での総会、引き継ぎ

で、大変なことも多かったと思いますが、皆が自分の役目を果た

そうとして努力し、児童総会と引き継ぎの日を迎えることができ

ました。 

２月１５日には第２回児童総会を行い、６年生の正副委員長か

ら、今年度の児童会活動の取り組みと反省、次年度への要望の発

表がありました。 

今年度の児童会は、創立 150周年の年ということもあり、「伝統を未来へつなぐ」「絆」をキーワ

ードに取り組んで来ました。全校が更に仲良くなれるように、絆を結べるようにと、新しいイベン

トを考えたり、今までの活動内容を改善したりと、たくさんの工夫をしてきました。その集大成と

して、まさに来年度につなげる大切な時間となりました。 

自分達が企画・実施した活動に、全校が応えてくれて盛り上がっ

た手応えを何度も感じた自信が、発表の口調にも、堂々とした立ち

居振る舞いにも表てれいました。  

質疑応答の時間には、３年生からも質問が出されました。大勢の

見守る中で質問席に立って発言するには勇気がいったと思います

が、来年度から自分達も児童会活動に関わっていくのだという意欲

を感じました。このような思いに応えて、151年目、そしてその先

へと、５年生を中心に受け継ぎ、更に発展させていってくれること

を期待しています。 
 

みどりの少年団引き継ぎ式 

２月２０日には、みどりの少年団の引き継ぎを行いました。 

1 年間の活動内容のまとめを、団長、副団長がパワーポイントを使って発表しました。去年までは、

コロナウイルスの影響で、コロナ前と同じように活動はできませんでしたが、今年は、山に入って木を

切ったり、金沢公園で自然と触れ合い、自然を知るゲームを行ったりすることができました。また、全

校でのキノコの菌打ち、１５０周年花いっぱいプロジェクトなどもで

きました。 

発表に続いて、団旗の受け渡しを行いました。オレンジ色の団旗が、 

５年生の新代表に手渡され、無事に引き継ぎを終えました。みどりの少

年団は、次の新しい時代をつくる子ども達が、緑と親しみ、緑を愛し、

緑を守り育てる活動をとおして、ふるさとを愛し、人を愛する心豊かな

人に育っていくことを目的にした活動です。これも本校の、「未来につ

なぐ」活動の一つとして、大切に受け継いでいきたいと思います。 


